復満にしいろ目記

にしいろ日記が帰ってきました。 題して【復活にしいろ日記】 多くの方から再開を願う声をいただきました。 ありがとうございました!



10月16日(木) No.243 今日の【にしいろ♡】は、こちら!今日も蒸し暑い一日でしたね。天気は曇りで梅雨のような蒸し暑さでした。明日から自然学校へ行きますが、4日目から合流するのは難易度高めです。子どもたちに会えるので楽しみですが^^



あまり音楽会の練習風景を出したくないですが、少しだけですよ(^^;;4年生はパート練習中でした。みんな真剣に練習していました!にしいろ!



あおぞら学級にいくと、イチゴの種?を何色にするか選んでいました。えっとこのリアクションは??青ってこと?じっくり選んでいましたね^^にしいろ!



ひだまり学級は、お休みが増えてきています。ゆっくり休んで、早 く元気になってくださいね!

こちらは、算数の時間・・最後のまとめの練習問題をしていました。 友達が病院へ行ったことを教えてくれました。気にしてくれてあり がとう^^にしいろ!



こちらもひだまり学級・・国語です。ていねいな言葉に直して書いていました。丁寧にかけたかな?^^にしいろ!



3年生は国語の時間。【ちいちゃんのかげおくり】のテストをしていました。バッチリできましたか?100点だといいね!にしいろ!



スリッパ(T.T) (T.T) (

天候が優れませんが、元気に過ごしましょう!土曜日までがんばろう!